

WIR SUCHEN DICH!

(Februar 2024)



Chef Trainer*in (40-60%)

für gesamte Damen/Mädchen Abteilung des LSC

ab 1. August 2024 oder nach Absprache

Als einer der führenden Schweizer Landhockey Clubs verfolgen wir die Philosophie von ambitionierten Elite Teams bei den Damen und Herren, die auf einem breiten Fundament von Jugend Teams ruhen.

Für die Damen/ Mädchen Abteilung suchen wir nun eine motivierte Trainer Persönlichkeit, welche die LSC Damen trainiert und mit der Unterstützung eines Sportlichen Leiters Jugend auch das Mädchen Hockey verantwortet.

DINGE DIE WIR DIR BIETEN KÖNNEN UND WOLLEN

- ❖ Ein Landhockey Club mit langjähriger Tradition und einem familiären Umfeld
- ❖ Ein hoch motiviertes Damen Elite Team mit diversen Nationalspielerinnen
- ❖ Umsetzung einer Trainingsphilosophie in der Damen-/Mädchenabteilung
- ❖ Top Hockey Infrastruktur und Trainingsstützpunkt der Schweizer Nationalmannschaft
- ❖ Luzern/Schweiz als attraktiver Arbeits- und Wohnort
- ❖ Teilzeitanstellung gut kombinierbar mit Uni- oder z.B. Physioausbildung

DINGE DIE DU KÖNNEN UND WOLLEN SOLLTEST

- ❖ Erfahrungen im Trainierbusiness in einer der grossen europäischen Ligen
- ❖ Leistungsausweis mit Damen/Mädchen Teams
- ❖ Deutschsprachig, oder Bereitschaft rasch Deutsch zu lernen
- ❖ EU oder Schweizer Nationalität
- ❖ Hohe Sozialkompetenz im Umgang mit Spielerinnen und Eltern
- ❖ Fähigkeit eine Damen-/Mädchenabteilung konzeptionell über mehrere Altersstufen hinweg aufzubauen
- ❖ Bereitschaft sich mittel-/langfristig für den LSC zu engagieren

www.luzerner-sc.ch

SENDE DEINE BEWERBUNG AN sportchef@luzerner-sc.ch

WE ARE LOOKING FOR YOU!

(Februar 2024)



Head Trainer/Coach (40-60%)

For the entire Women/Girls Section of LSC

Starting from 1st August 2024

We are one of the leading Swiss Field Hockey Clubs. The club's philosophy has always been built around developing ambitious elite men and women teams which are based on a solid youth organisation across all age groups.

We are now looking for a motivated coach for the women's/girls' section who will coach the LSC Women and, with the support of the Youth Technical Director, will also be responsible for the girl's section.

WHAT WE CAN OFFER TO YOU

- ❖ A field hockey club with a long tradition and a family environment
- ❖ A highly motivated women's elite team with various national players
- ❖ Implementation of a training philosophy in the women's/girls' section
- ❖ Top field hockey infrastructure and training base for the Swiss national team
- ❖ Lucerne/Switzerland is an attractive place to work and live
- ❖ Part-time employment can be easily combined with university or formation as a physiotherapist

WHAT WE EXPECT FROM YOU

- ❖ Experience in the coaching business in one of the major European leagues
- ❖ Track record with coaching women/girl teams
- ❖ German-speaking, or willingness to learn German quickly
- ❖ EU or Swiss nationality
- ❖ High level of social competence in dealing with players and parents
- ❖ Ability to build up a women's/girls' section conceptually across several age groups
- ❖ Willingness to commit to the LSC in the medium/long term

www.luzerner-sc.ch

SEND YOUR APPLICATION TO sportchef@luzerner-sc.ch